

私の三大ニュース

ひかり広報も一九八〇年のしめくくりの号を迎えるました。

ひかり広報も一九八〇年のしめくくりの号を迎えました。今年も日本中を騒がせた大きなできごとがたくさんありましたね。さて、皆さんにとつて今年はどういう年でしたか。

そこで私の三大ニュースと題して、いろいろな方の声を集めましたのでご紹介します。



南条小6年
布施伸尚

うです。機会があつたらぜひ挑戦してみたいと思っています。

三番めのニュースは、修学旅行に行つたことです。楽しい修学旅行でした。よい思い出になります。



東陽小6年
林 みゆき

私が一番印象に残ったニュースは、新校舎の完成、修学旅行ソフトボール大会です。



白浜小 6 年
吉田 漸

今年行われた対外競技のうち
三つあげれば、陸上競技、水泳
教室とソフトボール大会です。
八月八日には、本校で水泳教
室が開かれ、夏とは思えない寒
さの中で競技が始まられました。



林京子

長塚 勝子

吉田 勝子

うなるか、今から心配です。

三、病気

なんの前ぶれもなく、突然病氣になつた私。家庭を守り、楽しかつた毎日。

これまでスポーツ指導員として、ママさん達と運動をしたこと、フォークダンスをしたこと等、思い出としてではなくこれからも病気に負けないでママさん達と一緒に汗を流したい。

、働くながら大学へ行つて
いる息子。

高校時代は運動に勉強にがんばり、今は大学に入り、親に負八匝の小学校全部が集まり、

てよかつた。練習したかいがあつてうれしかつた。
今年日吉小学校は、理科の研究会をやつた。庭に三十台も車が並んだ。ずいぶんたくさんのが見にきてくださつた。先生がたが見にきてくださつた。日吉小は、理科の勉強がずいぶん進んでいるんだなと思った。あと三ヶ月で、中学生になると思うと心がひきしまるとともに楽しかつた小学校生活のいろなことが思い出されます。

担をかけずに勉強しながら働ら
っています。これからも体に気
をつけて頑張ってもらいたいと
思います。

担をかけずに勉強しながら働いています。これからも体に気をつけて頑張ってもらいたいと思ひます。

二、娘の結婚

私の家では一姫二太郎。娘は銀行へ勤め、成人式が終り一人立ちしたと思ったら縁談があつた。父親は娘を可愛がる。娘のことになると夢中になる。父親というのは娘にどうしようもない。でも一度は結婚、娘と別れる日がくる。その時の父親はどうなるか、今から心配です。

三、病気

なんの前ぶれもなく、突然病気になつた私。家庭を守り、楽しかった毎日。

これまでスポーツ指導員として、ママさん達と運動をしたことと、フオーラダンスをしたこと等、思い出としてではなくこれからも病気に負けないでママさん達と一緒に汗を流したい。



入京子林